

Schützenfest-Termine zusammengeführt

Allagener Schützen feiern Jubelfest und normales Schützenfest im nächsten Jahr gemeinsam

Allagen – Der Vorstand der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft hatte jetzt das amtierende Königspaar Bianca Ferber und Thorsten Schmidt, alle ehemaligen Könige und Königinnen sowie alle Ehrenmitglieder zu einer Info-Veranstaltung über die Planung von Schützen-Festlichkeiten im kommenden Jahr 2023 eingeladen.

Eine große Zahl von Majestäten früherer Jahre folgten der Einladung des Vorstandes, sodass der Ratskeller bis auf den letzten Platz besetzt war. Wohlwollend und zufrieden blickte Oberst Hubertus Struchholz deshalb auf die Anwesenden, begrüßte sie erfreut und knüpfte dann an all das an, was er den Schützen bereits bei der letzten Generalversammlung gesagt hatte: „Wir feiern im kommenden Jahr unser ‘normales’ Schützenfest 2023, unser Geburtstags-Schützenfest ‘200 Jahre Schützenbruder-



Der Ratskeller war bis auf den letzten Platz mit „Majestäten“ und Ehrenmitgliedern besetzt.

FOTO: FRANKE

schaft Allagen’ und das Kreisschützenfest. Wir hatten ursprünglich folgende Termine ins Auge gefasst: Jubel-Schützenfest ‘200 Jahre Bruderschaft Allagen’ am Samstag, 1. Juli, und Sonntag, 2. Juli, 2023; Schützenfest Allagen 2023 von Samstag, 8. Juli, bis Montag, 10. Juli 2023; Kreisschützenfest des Kreisschüt-

zenbundes Arnsberg von Freitag, 22. September, bis Sonntag, 24. September 2023. Nach reichlicher Überlegung schlagen wir folgende Änderung vor, da uns drei Feste arbeitsmäßig überfordert hätten: Nach dem Motto ‘Aus zwei mach eins’ legen wir die beiden ersten Festlichkeiten zusammen und weiten den

zeitlichen Rahmen ein wenig aus.“

Auf Basis dieser veränderten Grundlage habe der Vorstand bereits erhebliche Planungen vorgenommen, so Hubertus Struchholz. So starte die Bruderschaft nunmehr am Samstag, 1. Juli, mit Kinderschützenfest und dem traditionellen Busch aufsetzen

sowie erstmals in der 200-jährigen Geschichte der Bruderschaft einem Jungschützen-Königsschießen. Weiter gehe es am Donnerstag, 6. Juli, mit dem Fahnenhissen, Unterstützung durch das „Bier-Taxi“ finde am Freitag, 7. Juli, das Kaiserschießen statt. Es folgten Kaiserproklamation und Kaiser-Party mit Life-Mu-

sik der Band „Unart“ in der Möhnetalhalle. Für Schützen im „gesetzten Alter“ oder auch Schützen mit Hörproblemen werde alternativ ein Festzelt aufgebaut, in dem die Blasmusik spielt.

Am Samstag, 8. Juli, stehe dann das Kaiser-Paar im Mittelpunkt, so der Oberst. Vom Sportplatz aus ziehen Kaiserpaar mit Hofstaat, alle ehemaligen Königspaare sowie Gastvereine in einem Festzug zur Möhnetalhalle. Der Tag klingt mit dem Kaiserball aus.

An den folgenden Tagen werde dann das „normale Schützenfest“ nach bekanntem Muster gefeiert. Gern nahmen Königspaare und Ehrenmitglieder die Möglichkeit wahr, sich mit Vorschlägen einzubringen. Diese wurden von Schriftführer Burkhardt Keseberg aufgenommen. Sie sollen nun vom Vorstand auf ihre Umsetzbarkeit überprüft werden.

mik